

# Primkop Kartika Ronggolawe Kodim 0811 Tuban Gelar RAT Tutup Buku Tahun 2022

**Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID**

Apr 12, 2023 - 11:46



TUBAN, – Wujudkan Koperasi yang maju, mandiri dan profesional, Primkop Kartika Ronggolawe Tuban Gelar RAT (Rapat Anggota Tahunan) tutup buku tahun 2022 di gedung Letda sucipto Kodim 0811 Tuban Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo Kec. Tuban Kab. Tuban, Rabu (12/4/2023).

Hadir pula dalam RAT Letkol Inf Suhada Erwin (Dandim 0811 Tuban), Mayor Inf Hendro P. M (Kebid Nikkop Puskopad Birawa Anoraga), Mayor Czi Gatot Palwo

Edi (Kasdim 0811/Tuban), Drs. Rudis Sampurno Winasis M.Pd (Ketua Dekopimda Tuban), Lettu Inf Santoso (Keprimkop Kodim 0811 Tuban), Jajaran Perwira Danramil dan perwira staf Kodim 0811 Tuban, Anggota Koperasi Kartika Ronggolawe Tuban, Babinsa Kodim 0811/Tuban, Pengurus Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811/Tuban.



Dalam RAT tersebut, Lettu Inf Santoso (Keprimkop Kartika Ronggolawe 0811/Tuban) menyampaikan bahwa kegiatan Rapat Anggota Tahunan (RAT) Tutup Buku Tahun 2022 Primkop Kartika Ronggolawe ini merupakan kegiatan rutinitas yang tiap tahun kita laksanakan.

“Semoga Primkop Kartika Ronggolawe Tuban bertambah sejahtera bagi prajurit maupun ASN Kodim 0811/Tuban,”Pungkasnya.

Lanjutnya, tugas pengawasan sebagai fungsi untuk menghindari kesalahan maupun kerugian koperasi Kartika Ronggolawe dan anggota primkopad atau sebagai pengurus wajib menyampaikan pertanggungjawaban kinerja kepada seluruh anggota selama melaksanakan tugas sebagai anggota koperasi.

“Agar anggota jelas dan paham,” Imbuhnya.

Diakhir acara Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin menjelaskan bahwa Rapat Anggota Tahunan Primkop Kartika Ronggolawe tutup buku tahun 2022 yang mana ini merupakan kekuasaan tertinggi yang harus dipatuhi semua anggota dan pengurus harus melaporkan pertanggungjawaban didepan anggota

sehingga bisa memberikan keterbukaan.

“Melalui rapat anggota tahunan (RAT), mari kita tingkatkan tertib administrasi dengan melaporkan perkembangan baik laporan bulanan maupun laporan triwulan dengan tepat pada waktunya,” Jelas Dandim.

Lanjut Dandim, dalam melaksanakan tugas hendaknya di landasi dengan motivasi yang di wujudkan dalam sikap mental yang baik agar kepercayaan anggota terhadap pengurus semakin baik sehingga meningkatkan semangat kebersamaan.

“Mari kita bersama-sama meningkatkan Koperasi pada tahun 2023,” Tutup Dandim.

Bahwa kegiatan Rapat Anggota Tahunan Tutup buku Tahun 2022 Primkop Kartika Ronggolawe Tuban merupakan rapat rutin tahunan yang dilaksanakan oleh anggota dan pengurus Koperasi Kartika Ronggolawe Tuban yang secara demokratis berazaskan musyawarah untuk mencapai mufakat. (Faro)